

Haití: Nombran a Fritz Jean primer ministro interino



Puerto Príncipe, 26 feb (RHC) El presidente interino de Haití, Jocelerme Privert nombró este 26 de febrero al economista Fritz Jean como primer ministro del país.

Jean fue gobernador del Banco Central entre 1996 y 2001 y ocupaba hasta el momento la presidencia de la Cámara de Comercio e Industria del Departamento del Noroeste.

El nuevo primer ministro sustituye en el cargo a Evans Paul que desempeñó esa función designado por el ex presidente Michel Martelly, quien concluyó su mandato a principios de mes.

Privert había anunciado que había seis candidatos al cargo y sostuvo extensas discusiones en el Parlamento que permitieron reducir a tres los aspirantes: Mirlande Manigat, Edgard Leblanc y Fritz Jean.

La designación del nuevo primer ministro da paso a la formación de un gobierno provisional que será relevado por el que escoja el presidente constitucional a quien elegirán en las urnas el próximo 24 de abril.

La agencia Prensa Latina recuerda en su información que Haití vive una crisis política institucional debido al retraso en efectuar elecciones y las realizadas hasta la fecha no fueron validadas por la oposición al considerarlas fraudulentas.

Por esa razón, Martelly llegó al final de su mandato sin relevo lo cual obligó a nombrar al presidente del Senado, Privert, como jefe de Estado interino y darle un plazo de 120 días para adoptar medidas que permitan erradicar los problemas que presenta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85508-haiti-nombran-a-fritz-jean-primer-ministro-interino>



Radio Habana Cuba